
2023年肿瘤的实训成果 精实验心得体
会(汇总6篇)

范文为教学中作为模范的文章，也常常用来指写作的模板。
常常用于文秘写作的参考，也可以作为演讲材料编写前的参
考。那么我们该如何写一篇较为完美的范文呢？下面是小编
帮大家整理的优质范文，仅供参考，大家一起来看看吧。

肿瘤的实训成果篇一

知识是固定不变的，但选择传授知识的方法是多是多样的，
书本上的试验方法是最经典、最传统的方法。但由于现实条
件的不同，考虑环保、可行性等因素时，可根据具体情况作
出改革和创新的，社会需要具有创新能力的人，老师要有意
思培养学生的创新精神。在《钠与水反应》的试验中收集验
证氢气时，指导老师建议我们创新实验，用戳了孔的铝片包
着钠，再用排水法收集氢气。在做《铝热反应》时，班长和
几个同学尝试了铝与二氧化锰的铝热反应，也看到了明显的
实验现象。在此次实训中同学们还演示了很多改进实验。我
认为：社会需要创新型人才，而教学需要创新型教师。只有
老师具备创新能力才可能去培养出大量社会急缺的创新型人
才。

2、情景创设欠缺，联系生活不够充分

新课标已明确提出要以三维的角度进行教学，注重学生学生
的情感态度价值观，学习化学要来之于社会，用之于社会。
此次实训中，操作能力得到了很大的提高，但在情景创设上
做得不是很好，在很多时候知识简单一句相关知识的介绍就
开始讲课。此次培训主要采用的是板书的形式，没有应用多
媒体。就导致一些图片或视频等多媒体信息不能展示。但可
以多讲一些社会现象和一些生活常识，让同学们更加深刻的
理解化学知识，能将所学知识运用到社会中去。



3、教学思路和语言组织能力有待提高

在实训过程中，总会有这样的体会：明明课前做好了准备，
可是一到讲台上就忘词了，语句和逻辑思维都有些混乱，讲
得不清不楚，很简单的知识讲得不够清晰，总会出现一些知
识没讲到。还会出现“这个”“那个”“然后”“嗯”等口
头禅。经过近段时间的实训，虽然改进了许多，但还是有待
提高。

4、板书布局合理性不高，粉笔字有待提高

板书暗示学生一节课的重难点，体现知识的结构与联系。板
书的合理性体现一个老师的.教学水平。首要的是字迹，我的
粉笔字不好，经过培训，板书的布局有很大的提高。但仍有
很大的提升空间。

结论：通过此次的实验实训，增强了我的实验操作演示能力，
也锻炼了我的教学能力。使我懂得了实验教学的重要性，为
我们以后做老师提供了很大的锻炼平台。我认为这种锻炼机
会对于师范生来说极为珍贵和难得的，希望以后还会有这样
的锻炼机会。

肿瘤的实训成果篇二

学校的安排下我有幸去实验中学参加了课堂教学成果展示课
活动，在本次听课活动中我听了两节非常精彩的课，这次活
动对我来说是一个非常难得的学习机会，收获颇丰。

首先，两位教师充分利用多媒体和祥实的课内外资料，充分
发掘教学资源进行教学，在讲授中充分利用幽默风趣的语言
和鼓励性语言，使学生在课堂中非常活跃，极大地发挥了学
生的想象力和主观能动性，最大程度地调动了学生参与的主
动性，充分挖掘出了学生的潜力。两位教师表现出的新思路、
新设计、新理念给我留下了深刻的印象。



其次，教师们通过精心的教学设计，做到了新课引入趣味化、
揭示概念深入化、点拨规律条理化、练习形式多样化、选题
难度层次化、教学方法灵活化、教学技巧艺术化。真正体现
出我们教师的角色是“导演”、是学生自主学习的“引路
人”。

最后，教师在自主学习的教学中创造多种机会让学生进行科
学探究，如探究化学反应前后质量是否发生变化这一问题中，
通过学生猜想与假设、设计实验方案、分组实验、小组讨论、
交流汇报最后得出化学反应前后质量不变，并得出质量守恒
定律的内容。通过碳酸钠与稀盐酸反应在敞口容器内进行天
平不平衡，而在密闭容器内进行反应则平衡。进而来让学生
得出若有气体生成或有气体参加反应时，应在密闭容器中反
应验证质量守恒定律。整个教学过程一气呵成，收到较好的
效果。学生在亲身参与科学活动的过程中，发现问题，感受
科学过程，获取事实证据，检验自己的想法和科学理论，逐
步形成科学的态度、情感与价值观。同时教师根据不同的教
学内容，创造各种条件和形式，开展学生之间的交流。培养
学生大胆提出问题的能力，鼓励学生进行开放性的讨论，鼓
励学生合作学习，利用协作性的小组形式开展探究活动，使
每一个人都能参与小组工作，使学生认识到小组的成员在探
究尝试中各有所长，其知识和技能可以互补，通过这种活动
培养学生的协作精神。在思想教育方面，两位教师都处理的
比较好，自然真挚的情感流露感染了学生和听课的每一位教
师。

通过这次听课活动使我对新课改有了更深的认识。教学改革
要创新，观念的更新是教育生存和发展的前提。在以后的教
学中我要努力做到以下几点：

1、认真学习教育理论和当前的教育教学先进经验，以指导自
己的教学，使自己的教学再上一个新的台阶。

2、钻研新课标，转变教学观念，认真备课，研究教学方法，



课前制定出切实可行的教案。

3、努力开发多方面的教学资源，特别是好的视频资源，丰富
教学内容，开拓学生视野，为学生的自主学习创造条件。

4、上课时大胆放手，培养学生的自学能力，分析问题、解决
问题的能力，培养学生的探究能力，培养学生的小组合作意
识。

肿瘤的实训成果篇三

很多时候，我们在电子商务实验中产生的问题，都是由于自
我不够细心，比如少了个步骤，数字写错，没有填什么信息
等等导致下一个步骤无法进行，虽然这个实验操作有些按图
索骥，有些枯燥，但对于考验我们的耐心，提高打字学习潜
质和细心观察潜质，促进师生互动还是很有帮忙的。

有时候，某次实验走到一个地方，不明白怎样就是推动不下
去了，自我就是在那里闷生气，这样对于解决问题是没有一
点帮忙的，能够问问身边的同学，或者举手向我们亲切的郭
老师提问是能够的。当然，不好动不动就提问，首先要发挥
自我的主观能动性，经过一番思考后，再决定怎样做！

对着上机操作各种电子商务主角的步骤，一步步，似乎就像
一个机器人，没有什么乐趣可言，但只要愿意，还是能够充
满欢乐的，比如自我去探索一些未知的地方，在命名上取些
有创意搞怪的名字，也能够自我弄，先不看老师的步骤，自
我摸索着做再和老师的对照，寻找不足等等不一而足。

肿瘤的实训成果篇四

事是人做，做事的同时明白人最终是重点。明白什么是因地
制宜、因势利导、轻重缓急、察颜观色、用户是上帝但又非
绝对。态度认真和头脑清楚应该是做好一个项目的基本条件。



写点个人体会，供大家指点，在讨论过程中共同提高水平。

体会一：了解项目是什么项目，谁提出来，解决什么问题。

项目开始阶段是一个最重要的阶段。项目经理在接手一个新
项目的时候，首先要尽可能地多从各个方面了解项目的情况，
从接触各类角色的人从中获取不同信息进行过滤、形成自己
对项目的认识。这个项目是什么项目，具体大概做什么事情，
是谁提出来的，目的是解决什么问题。

体会二：项目牵涉的项目干系人，了解他们对项目的看法和
期望是什么。

这个项目里牵涉哪些方面的人，如投资方、具体业务干系方、
项目建成后的运营方、技术监督方等等，项目经理在一个项
目中提前接触了不同角色的人，可以让你在做项目碰到问题
的时候，就每件事情分析哪些人会在什么方面支持你，哪些
人会出于什么目的反对你，从而提前准备联合朋友去对抗敌
人，让事情向你所希望的方向发展。没有永远的朋友，也没
有永远的敌人，只有一致的利益。

体会三：本公司领导对这个项目的看法和重视程度。

体会四：项目计划制定，通知公司内部相关人员、用户。使
得整个项目参与人员保持步调一致，信息畅通。

体会五：需求确认阶段，引导用户但要切合实际、站在双方
立场考虑问题，让用户更感受到你是来为他们做项目、而不
是只为你公司做项目、需求确认落实到纸面。

麻烦很多。

体会七：项目经理在整个过程中，自己脑子要清楚未来有那
些事要做，做到什么程度，对手上资源、各个事情要有优先



级考虑。

让他们从理想回到现实也是项目经理的分内工作。

体会八：验收前准备，提早与用户沟通验收标准、验收形式。

验收前，除了做好文档工作，即可交付成果以外，多花时间
搞清楚客户的做事情流程、验收形式、验收效果是很重要的
事情。

肿瘤的实训成果篇五

炎炎夏日来临，饮料就会成为我们最爱的饮品。五彩缤纷的
颜色，酷爽的口感，在气温越来越高的夏天，没什么比冰镇
饮料更能让人舒爽。今天我们采风活动非常特别，那就是当
一个小小“科学家”，探究鲜榨果汁与果汁汽水的区别。

在老师的带领下，我们来到了广州倍特生命科学实验室。首
先，老师要求我们穿上了一件白色实验服，然后进行了庄严
的宣誓。整个过程让我有一种神圣的感觉，感觉自己好像成
为一个专业的科学家了。我们的今天的任务是：探究果汁奥
秘和饮料酸碱度比较。

在果汁奥秘探究中，我们使用新鲜的橘子，将它剥皮并掰成
小块，然后将小块的橘子放在干净的纱布中并放入研钵，用
钵杵挤出果汁，用量筒取大约30ml新鲜果汁，倒入烧杯，同
时放入纤维纸计时并搅拌2分钟，然后用搅拌棒挑出纤维纸放
在培养皿上观察。我们发现：纤维纸变成了浅橙色，而鲜榨
果汁颜色变深了。同样我们取了30ml果汁汽水进行了同样的
试验，但是纤维纸变成了深橙色，而果汁汽水颜色变浅了。
太奇怪了，在老师的指导下，我们把粘了新鲜果汁的纤维纸
和果汁汽水的纤维纸分别放在清水中，搅拌并计时1分钟后取
出分别观察：鲜榨果汁的纤维纸变的很干净，说明天然色素
溶于水；而果汁汽水的纤维纸没变色，说明人工色素不溶或



难溶于水。通过实验，老师告诉我们，因为果汁汽水里面含
有很多人工色素和添加剂，当我们喝下去之后，人工色素和
添加剂就像粘附在纤维纸上一样被我们人体吸收了。

饮料酸度测试实验，稍微要简单一点，我们选择了可乐、果
汁、咖啡。水和苏打水，将它们滴在ph试纸上，等待30秒左
右，观察ph试纸颜色变化并对比屏幕上ph值比色卡推算出饮
料的ph值。我们发现可乐的ph值最低，果汁汽水次之，然后
是咖啡、水和苏打水。老师告诉我们如果人体长期呈酸性或
长期吃ph值偏低的食物，会出现身体乏力、酸困不适、嗜睡、
腹胀、肛门排气增多等身体亚健康的状态。

别了，我最爱的可乐和果汁汽水！

倍特实验室之旅虽然短暂，但它就像一扇窗，开启了我们的
科学视野和思维。之前从未体验过如何高大上的实验器材，
小心翼翼地进行实验，初步理解了科学的严谨性同时也体会
了科研的乐趣和辛苦，只有严谨的思维和不断的坚持才能得
到更好的结果。我门以后一定要更好的学习，提升科学素养，
将来为祖国的科技发展贡献力量。

肿瘤的实训成果篇六

经过半年的生化实验的学习让我受益匪浅。在生化实验课即
将结束之时，我对在这半年来的学习进行了总结，总结这一
年来的收获与不足。取之长、补之短，在今后的学习和工作
中有所受用。

这半年的生化实验主要有folin-酚法测蛋白 稀碱法提取酵
母rna 醋酸纤维薄膜电泳 rna定量测定-uv吸收法 纤维素酶活
力的测定 最适ph选择 菲林试剂热滴定定糖法 肌糖元的酵解
作用 n-末端氨基酸残基的测定--dns-cl法 柱层析分离色素 凯
式定氮法等实验。



在这些实验中，凯式定氮法是给我印象最深的一个实验，因
为这个实验使我认识了改良式凯式蒸馏仪的基本结构，同样
的也让我通过这次实验掌握了凯式定氮法的操作技术。在这
次实验中，我和我的同组者-韩文志犯了一些错误，而且是很
不应该犯的错误，我们都忘了在做实验时要加入新的沸石，
这是个很低级的错误，差点引起溶液的暴沸。通过这次错误
我认识到，很多知识，即使是老师在怎么说，它也只是理论，
当我们不能把它应用到实践中去时，它对我们都是毫无意义
的。现在更深的认识到了理论结合实际的观点。在这次实验
中我们损坏了改良式凯式蒸馏仪，并且赔了钱，钱不是问题，
重要的是操作的问题，我觉得我们在做实验时还是对仪器不
是很熟悉，做实验时不认真。

快点做实验，于是就一直磨一直磨，直到做下一步时才觉得
手腕有点累。我记得在加棉花时，由于不知道应该加多厚，
提取色素时还很是胆战心惊的。我觉得在这个实验中，装柱
这一步是很重要的，于是我们很小心的装，直到柱面很平。
直到最后，分离色素后，看到我们的色带分离的很好，很是
高兴。

半年实验做下来，最“苦”的要数“菲林试剂热滴定定糖
法”这个实验了。这个实验要求我们正确掌握滴定管的使用
方法和热滴定的终点。由于全部滴定过程必须在沸腾状态下
快速进行，而且终点不容易把握，我们滴了好几十次才确定
了终点。当时我的同组者-韩文志已经被火烤的不行了。

在这半年的十几次的实验的学习中，我受益颇多。毫无疑问，
它培养了我的动手能力。每个实验我都会亲自去做，不放弃
每次锻炼的机会。经过这半年，我的动手能力有了明显的提
高；它让我养成了课前预习的好习惯。一直以来就没能养成
课前预习的好习惯（虽然一直知道课前预习是很重要的），
但经过这半年，让我不仅深深的懂得课前预习的重要，更领
会了课前预习的好处。只有在课前进行了认真的预习，在做
实验时效率才会更高，才能收获的更多、掌握的更多；它还



提高了我处理数据的能力；做实验就会有数据，有数据就要
处理，数据处理的是否得当将直接影响实验成功与否。

半年实验虽然收获很多，但在这中间，我也发现了我存在的
很多不足。我的动手能力还不够强，当有些实验需要很强的
动手能力时我还不能从容应对；我的探索方式还有待改善，
当面对一些复杂的实验时我还不能很快很好的完成；我的数
据处理能力还得提高，当眼前摆着一大堆复杂数据时我处理
的方式及能力还不足，不能用最佳的处理手段使实验误差减
小到最小程度…… 总之，生化实验课让我收获颇丰，同时也
让我发现了自身的不足。在实验课上学得的，我将发挥到其
它中去，也将在今后的学习和工作中不断提高、完善；在此
间发现的不足，我将努力改善，通过学习、实践等方式不断
提高，克服那些不应成为学习、获得知识的障碍。在今后的
学习、工作中有更大的收获，在不断地探索中、在无私的学
习、奉献中实现自己的人身价值！


